

WEBSITE ENTWICKLUNG MIT KIRBY CMS

Als Künstler und Fotograf aus Essen suche ich ein/e **Freelancer*in** für die Entwicklung und Installation eines Online-Portfolios. Das CMS soll es mir ermöglichen, die Inhalte der Seite danach eigenständig einzustellen und zu verwalten. Konkret möchte ich eine stetig wachsende Anzahl von Projektdokumentationen (jeweils mit Bildern, Videos und Texten) redaktionell betreuen und veröffentlichen.

Für die visuelle Gestaltung und den Funktionsumfang werden Entwürfe bereitgestellt.

Zusätzlich zur Erstellung der Website sind Folgeaufträge für jährliche Updates und Wartungsarbeiten sowie von Zeit zu Zeit funktionale Erweiterungen der Website geplant.

Bei Interesse bitte ich um eine kurze Mail, am besten mit Referenzen bzw. Arbeitsproben.

info@axelbraun.org

Gern sende ich dann weitere Infos zum Jobumfang und würde mich über ein Angebot freuen.

LANDING PAGE



UN DRUM PENTRU MILENIU
[A PATHWAY FOR MILLENIUM]
2014



RECORDS OF LOSS – IMAGES OF A GLACIER
2019 – 2020



RECORDS OF LOSS – IMAGES OF A GLACIER
2019 – 2020

MENU LAYER



AXEL BRAUN
NEWS
WORK & PROJECTS
BOOKS & EDITIONS
ABOUT
CURRICULUM VITAE
DOWNLOADS
CONTACT
LEGAL

UN DRUM PENTRU MILENIU
[A PATHWAY FOR MILLENIUM]
2014



RECORDS OF LOSS – IMAGES OF A GLACIER
2019 – 2020

MEDIA LAYER



L'ANN: DAL SCARS –
DER GROSSE GLETSCHER
[THE YEAR OF SCARCITY – THE GREAT GLACIER]
2021 – 2022
DISTURBED HARMONIES (ANTHROPOCENE LANDSCAPES)

Kaiser-Franz-Josefs-Höhe, 2019, FullHD, 00:01:14



Kunst Haus Wien – Museum Hundertwasser
an outpost to the group show "Nach uns die Sintflut"
2020, Digital exhibition

Lorem ipsum dolor sit amet, consectetur adipiscing elit, sed diam nonummy nimmer invenimus ut labore et dolore magna aliquyam erat, sed diam voluptua. At vero eos et accusamus et iusto duo dolores et ea rebum. Stet clita kasd ubergren, no sea takimata sanctus est Lorem ipsum dolor sit amet, consectetur adipiscing elit, sed diam nonummy nimmer invenimus ut labore et dolore magna aliquyam erat, sed diam voluptua. At vero eos et accusamus et iusto duo dolores et ea rebum. Stet clita kasd ubergren, no sea takimata sanctus est Lorem ipsum dolor sit amet.

[READ MORE]

FULLSCREEN GALLERY / VIDEO PLAYER



1 / 12
AXEL BRAUN, L'ANN: DAL SCARS – DER GROSSE GLETSCHER, 2021-2022

WEBSITE DEVELOPMENT WITH KIRBY CMS

I'm an artist and photographer from Essen looking for a **freelancer** to develop and install an online portfolio. The CMS shall allow me to manage the contents of the website autonomously.

I want to edit and publish a growing number of project documentations (each with images, videos, and texts).

I will provide drafts for the visual design and functionality.

Additional to the initial website development, more jobs like yearly updates and maintenance as well as occasional extensions of the website's functionality, are intended.

If you're interested please send me a short mail, ideally with references/examples of completed jobs.

info@axelbraun.org

I will get back to you with more precise information about the job and would be looking forward to your quote.